

Cuba: Falleció Jesús Molina, destacado directivo del atletismo



La Habana, 5 dic (RHC) El destacado directivo del atletismo en Cuba, Jesús Molina Hernández, falleció este 5 de diciembre, en La Habana, a la edad de 68 años, y por voluntad familiar su cadáver será cremado.

Trabajador incansable a favor del deporte, desde muy joven Molina asumió responsabilidades de dirección en centros educacionales como las Escuelas de Iniciación Deportiva (EIDE).

Nacido el 15 de octubre de 1948 en Jaruco, entonces provincia de La Habana, fue comisionado nacional de voleibol antes de desempeñar igual función en el deporte rey durante 17 años, período en que igualmente destacó en el ejercicio de trabajos en la Federación Internacional (IAAF).

Graduado de profesor de Educación Física, en 1967, y Licenciado en 1980, en el momento de su muerte era secretario general de la federación cubana y considerado uno de los máximos concedores del atletismo en Cuba.

Recuerda la edición digital de la publicación deportiva JIT que bajo su dirección, el país acogió certámenes internacionales de importancia como el Campeonato Iberoamericano, de 1986, y la Copa Intercontinental, de 1992, una muestra de sus conocimientos tanto en el orden técnico como en el montaje de eventos.

Militante del Partido Comunista de Cuba, Jesús Molina Hernández recibió numerosas distinciones dentro y fuera de Cuba, incluidos el Sello de Veteranos y la Orden al Mérito de la IAAF; mientras, en el 2007 fue exaltado al Salón de la Fama de la Asociación Norte, Centroamericana y del Caribe de Atletismo (NACAC).

Pese a los problemas de salud enfrentados en los últimos años insistió en mantenerse activo, como lo demuestra su presencia en la organización del VI Seminario de Mujeres Líderes de NACAC, recién celebrado en Varadero, Matanzas (occidente).

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/114474-cuba-fallecio-jesus-molina-destacado-directivo-del-atletismo>



Radio Habana Cuba